
ПРОТОКОЛ 

29.11.2017 
г.Нефтеюганск 

№4 

заседания Общественной комиссии муниципального образования Нефтеюганский район по 
обеспечению реализации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды» 

Состав комиссии: 

Лапковская 
Галина Васильевна 

Горячева 
Ольга Константиновна 

Члены комиссии: 

- глава Нефтеюганского района, председатель комиссии. 

- начальник отдела разработки и мониторинга программ 
департамента строительства и ЖКК Нефтеюганского 
района, секретарь комиссии. 

Ахметзянова 
Наталья Викторовна 

- глава сп. Салым. 

Меденова 
Светлана Елемесовна 

- и.о.главы сп. Сингапай. 

Бочко 
Алла Анатольевна 

глава гп.Пойковский, член ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

Сочинский 
Владимир Анатольевич 

глава сп.Усть-Юган. 

Колпащиков 
Александр Алексеевич 

глава сп.Куть-Ях. 

Архипов 
Альберт Вячеславович 

• глава сп.Каркатеевы. 

Светлаков 
Андрей Владимирович 

- глава сп.Сентябрьский. 

Кичигина 
Тамара Федоровна 

Галчутдинова 
Рамзия Минахмедовна 

- член Общественного совета 
при главе сп.Сентябрьский. 

- председатель Первичной организации «Всероссийское 
общество инвалидов пгт.Пойковский» 



Ческидова 
Эльза Николаевна 

Дадаев 
Алесандр Абуязидович 

Полупанова 
Анна Григорьевна 

Ларина 
Ольга Станиславовна 

Питькина-Верятякова 
Надежда Николаевна 

Швецова 
Любовь Яковлевна 

Кичигина 
Тамара Федоровна 

Приглашенные: 

Курочкина 

Наталья Александровна 

Захарова 

Ирина Федоровна 

Усенок Алеся Петровна 
Горкунова 
Татьяна Михайловна 

Бунина 

Зульфия Хамитовна 

Евская Алла Александровна 

Солдаткина 
Лариса Юрьевна 

Петрова 
Ольга Николаевна 

- председатель Нефтеюганском районной общероссийской 
общественной организации «Всероссийское общество 
инвалидов», гп.Пойковский. 

- председатель Нефтеюганской районной общественной 
организации народов Северного Кавказа «Терек», 
гп.Пойковский. 

- председатель общественного совета 
при главе сп.Каркатеевы. 

- член общественного совета сп.Каркатеевы. 

- председатель общества инвалидов сп.Каркатеевы. 

- член общественного совета при главе сп.Куть-Ях. 

- член общественного совета при главе си.Сентябрьский. 

- главный специалист по благоустройству 
администрации сп.Салым 

- главный бухгалтер администрации сп.Сингапай. 

- главный специалист администрации сп.Каркатеевы. 

- ведущий специалист по благоустройству 
администрации сп.Куть-Ях. 

- заместитель главы сп.Куть-Ях. 

-главный специалист сп.Лемпино. 

- ведущий специалист сп.Сентябрьский. 

- заместитель директора департамента строительства 
ЖКК Нефтеюганкого района. 



Григорьева 
Марина Сергеевна - главный специалист отдела разработки и мониторинга 

программ департамента строительства и ЖКК 
Нефтеюганского района. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О выполнении мероприятий по приоритетному проекту «Формирование 
комфортной городской среды» в 2017 году. 

СЛУШАЛИ: 
Вступительное слово: Лапковская Г.В. - глава Нефтеюганского района: 
Хотелось бы отметить, что с приоритетным проектом «Формирование комфортной 

городской среды» справились успешно. О реализации проекта было доложено Губернатору округа 
Нефтеюганскии район выступал докладчиком по округу о реализации приоритетного проекта С 
данной задачей справились на отлично. Так же мы одни из первых реализовали в рамках данной 
муниципальной программы проект «Народный бюджет». 

На одном из объектов на приемке работ присутствовала Наталья Владимировна Комарова 
это «Энергия спорта» сп.Сингапай. На данном объекте все продуманно, объект современный 
соответствует всем требованиям безопасности, требованиям комфорта для маломобильных групп' 
оснащен видеонаблюдением, имеется защита от вандалов, в общем, учтены все пожелания граждан' 
Данный объект очень востребован. 

Остальные объекты получили высокую оценку общественности, замечания которые 
возникли, будут учтены при реализации программы на 2018-2022 годы. 

, f t 1 f i , n
2 ' ° б общественных обсуждениях и утверждении муниципальных программ на 

ZU18-2U22 годы поселениями. 
Докладчики: главы поселений, представители общественных организаций. 

СЛУШАЛИ: 
Ахметзянова Н.В - глава сп.Салым: 
На общественные обсуждения приглашены были не только члены общественного совета но 

и члены совета ветеранов, совета молодежи, где были обсуждены мероприятия проекта 
муниципальной программы (протокол от 18.09.2017). Программа разработана в соответствии с 
методическими рекомендациями и утверждена 22.11.2017 года и размещена официальном сайте. 

Маденова C.F.. - и.о.главы сп.Сингапай: 
Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на 2018-2022 

годы» разработана в соответствии с методическими рекомендациями и утверждена 20 11 2017 года 
и размещена официальном сайте. хида 

Подрядчик заканчивает работы по объекту «Обустройство спортивной площадки в 
Tolzmir. В Р а М К а Х < < Н а р О Д Н О Г О б ю д ж е т а » ' Р а б ° ™ будут закончены согласно дошвора до 

Сочинский Б.В. - глава сп.Усть-Юган-
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Колпашикои А А _ глава сп.Куть-Ях-

Швецова Л .Я. - член общественного совета при главе сп Куть-Ях-
Мы довольны выполнением работ, которые проводятся в поселке. 

Архипов A.R. - глава сп.Каркатеевы: 
Общественная приемка кладбища была 09.11.2017 г, первого этапа 
Лапковская Г.В. - глава Нефтеюганского района: 
Когда будет оплата по второму этапу? 
Архипов А .В.: 
Оплата будет произведена до 15.12.2017 года 

п р о е к х а Х о Г Г б ~ Н е Н И е М ^ П ° и расширен™ кладбища в рамках 

п о м е щ е " Г о « Г ь ~ л ° ^ Й С г а И е В Р е Ш е Н И е В ° П Р 0 С а ™ ™ Д » п р е л о м л е н и я 

Светлаков В.А. - глава сп.Сентябрьский: 
Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на 2018 ?()?? 

^ Ю * ™ » в соответствии с методическими рекомендациями"и"направлена в ^ т у / у 

Бочко А.А. - глава гп.Пойковский-
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заседании общественной комиссииТоТлТ чего б1лн п Р»еленв, обсуждения на 
«Формирование современной городской среды н а 2 0 1 8 2 0 2 2 г о " М у
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соответствии с методическими рек 'омендацГи" „ е н а 3. И 2 0 , 7 го"* ^ ^ ' 
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Мероприятия 2017 года завершены 

а д м н и и с т р ~ ~ б щ Т ^ Г и н в Н 1 л Г г о М ^ " " Р а б ° Т а Ш » « 

выполняется. инвалидов говорят, что поселок благоустраивается, программа 

Лапковская Г.В. - глава Нефтеюганского района' 
^ S S S S S ® " " в к л ю ч е н и я в п р ш р а м м у н а 2 0 1 8 " 2 0 2 2 годы? 

также I Z 2 ™ Г р И ™ Г Г Г о ш а л к а ° Х " ™ площадки для инвалидов (инклюзивная), 
проживает много с п о р т с Р м Г в М в ч 1 т Г т К и а ч Х и Г ™ а П ° М е Т а Н И Ю К ° П М ' ™ « » ^ 

Если я доволен своим двором, то я думаю все довольны. 



Галяутдинова Рамзия Минахмедовна - председатель Первичной организации «Всероссийское 
общество инвалидов пгт.Пойковский»: 

Спасибо большое за проделанную работу. Пользуясь случаем, Галина Васильевна, 
приглашаем Вас принять участие в проведения мероприятия посвященное дню инвалидов. 

Решили: 
1. Отметить, что мероприятия, запланированные в 2017 году по приоритетному проекту 

«Формирование комфортной городской среды. Марафон благоустройства» завершены в 
установленные сроки. Завершение работ по благоустройству в поселениях сопровождалось 
праздниками и освещалось в средствах массой информации, социальных сетях. 

Большая оценка получена от жителей поселений, представителей общественных 
организаций. 

с.п.Каркатеевы завершить работы и оплатить в срок до 15.12.2017 года. 
с.п.Сингапай завершить работы и оплатить в срок до 20.12.2017 года. 

Решили: 
1. Поселениям Куть-Ях и Сентябрьский утвердить с учетом общественных обсуждений 

муниципальные программы «Формирование современной городской среды на 2018-2022 годы» и 
разместить на официальных сайтах. 
Срок: до 20.12.2017 года. 

2. Департаменту строительства и ЖКК утвердить муниципальную программу 
Нефтеюганского района «Формирование современной городской среды в муниципальном 
образовании Нефтеюганский район на 2018-2022 годы». 

Срок: 25.12.2017 года. 

Председатель комиссии Л Г.В.Лапковская 

Секретарь комиссии i О.К.Горячева 


